

provinciale soit priée d'insérer la clause suivante dans chacun de ces bills:

Ladite Compagnie n'exercera, dans la Cité de Montréal, aucun des privilèges ou franchises mentionnés dans la présente loi, sans le consentement de ladite Cité. Ce consentement devra être donné par règlement, en la manière édictée par la Charte de ladite Cité, et contiendra toutes les conditions que la Cité jugera à propos d'y insérer pour la protection de ses intérêts. Lorsque ce règlement aura été adopté par le Conseil, s'il s'élevé quelques difficultés quant à l'interprétation des clauses et conditions dudit règlement, la question en litige sera soumise à la Commission des Services d'Utilité Publique de Québec, et la décision de ladite Commission sera finale et sans appel et liera les deux parties.

Conformément aux instructions du Conseil, la Commission prend en considération une proposition de M. l'échevin N. Lapointe, appuyée par M. l'échevin Tétreau, au sujet de l'opportunité d'amender l'article 29 de la loi 9, Edouard VII, chap. 81, concernant l'expropriation de la compagnie dite "Montreal Water & Power Coy." et il est résolu: De recommander au Conseil d'ajouter dans le bill de la Cité un amendement à l'effet de retrancher dudit article 29 de la loi 9 Edouard VII, chap. 81, dans les 2ème et 3ème lignes, les mots "comme un tout complet (as a going concern)".

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 25 AVRIL 1910.

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS.

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 399 *re taxes*. (21 février.) (Gauvin.)
2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 339 *re édifices sur la rue Ste-Catherine* (21 février.) (Mayrand.)

AVIS DE MOTION

3. *Ward.*—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

4. 1re 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 *re inspection des aliments* (14 février.) (Lamoureux.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission des services électriques (21 février.) (Lapointe, L. A. (Imprimé:))
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements *re taxes* (21 février.) (Lapointe, L. A.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mont Royal (21 février.) (Prud'homme). (Imprimé.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 *re voûtes* (21 février.) (Robinson.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re inspection des dents des enfants* (21 février.) (Dubeau.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 *re Cie des tramways* (21 février.) (Tétreau.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur (28 février.) (Boyd.)

Legislature be asked to insert the following clause in each of said bills:

The said Company shall not exercise, in the City of Montreal, any of the privileges or franchises mentioned in this Act, without the consent of the said City. Such consent shall be given by by-law, as provided by the City Charter, and the by-law shall contain all the conditions which the City may deem advisable to insert therein for the protection of its interests.

After such by-law has been adopted by the Council, if any difference arises as to the interpretation of the clauses and conditions of said by-law, the same shall be submitted to the Quebec Utilities Commission, and the decision of the said Commission shall be final and without appeal and shall bind both parties.

In pursuance to instructions received from Council, the Committee then considered a motion from Ald. N. Lapointe, seconded by Ald. Tétreau, anent the advisability of amending article 29 of the act 9, Edward VII, chap. 81, concerning the expropriation of the Montreal Water & Power Coy.

It was

Resolved: To recommend to Council that an amendment be added to the City's bill so as to strike from the said article 29 of the act 9, Edward VII, chap. 81, in the 2nd and 3rd lines, the words "as a going concern."

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 25th APRIL 1910.

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 399 *re taxes*. (21st February.) (Gauvin.)
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 *re buildings on St. Catherine street*. (21st February.) (Mayrand.)

NOTICE OF MOTION.

3. *Ward.*—To complete the widening of Guy and Mountain streets. (28th February.)

BY-LAWS.

4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re inspection of food*. (14th February.) (Lamoureux.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (Lapointe, L. A. (Printed.))
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws *re taxes*. (21st February.) (Lapointe, L. A.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law *re buildings in Mount Royal Ward*. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 *re vaults* (21st February.) (Robinson.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re streets*. (21st February.) (Dandurand.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re inspection of teeth of children*. (21st February.) (Dubeau.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 *re M. S. Ry. Co.* (21st February.) (Tétreau.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)